
Духовно-созидательный камень № 130 

Настоящее Крещение Святым Духом 
 
Св. Иоанна 3:3-8: “Если кто не родится от воды и Духа, не может 

войти в Царствие Божие”. 

 

Святой Дух должен быть для вас важнее всего остального на 

свете: вашего престижа, вашей жизни, вашей работы, всего-всего 

вашего. Вы не должны успокаиваться, пока не получите Его. Вы 

должны Его получить. Это должно быть самым… А вы скажете: “Ну, я 
боюсь, что у меня на работе люди… Я боюсь, что мой муж, моя…” Не 
бойтесь, предоставьте Этому первое место. Забудьте про всё остальное. 
Поставьте Это на первое место. “Ну, когда-нибудь я надеюсь Его 
получить, Брат Бранхам”. Не “когда-нибудь”, а сейчас. Сейчас самое 

время. “Да будет Он на первом месте, прежде чем мне сделать что-либо 
другое. Дай мне Его сейчас”. В отчаянии. Это поможет в ответе на наш 
вопрос. Становишься… Когда отчаянно хочешь Его — действительно 
или получить Его, или умереть — именно тогда ты получишь Его. [1] 

 
Как я говорил вчера вечером об артезианском колодце, из которого 

поливают урожай. Или если бы вы стояли тут посреди поля, и была бы 
кромешная тьма, а вы сказали бы: “О-о, великое электричество, я знаю, 
что ты есть на поле. Значит так, я потерялся, я не знаю, куда иду. Дай 
свет, чтобы мне увидеть, куда идти. Ведь электричества хватит даже на 
то, чтобы осветить всё поле”. Это правда. Так точно. В этом помещении 
есть достаточно электричества, чтобы осветить его даже и без этих 
лампочек, без этого. Но нужно им управлять. Так вот, можно кричать 
ему, пока голос не сорвёшь — оно всё равно не включится. Но если 

действовать по законам электричества, тогда получишь свет. [2] 
 
Это только послушание, вот и всё (Деян. 5:32). [3] 
 
Что ж, то же самое у Бога. Бог — это великий Создатель неба и земли, 

вчера, сегодня и во веки Тот же. Он по-прежнему Бог. Но Он будет 

действовать, только если вы будете соблюдать Его законы и 

указания. Друзья, я скажу вот что: меня это ещё ни разу не подвело, 
и не подведёт. 

Так вот, обратите внимание. Иисус в Луки 24:29 поручил апостолам 

после того, как они были спасены и освящены согласно Слову; 

оправданы верой в Господа Иисуса, освящены в Иоанна 17:17, когда 
Иисус сказал: “Освяти их, Отец, Истиною. Слово Твоё есть Истина”. 
А Он был Словом. 
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Так вот, дал им власть исцелять больных, изгонять бесов, воскрешать 
мёртвых, и они вернулись, радуясь (Maтф. 10:1; Луки 10:17-20). И их 
имена были в Книге Жизни Агнца. Вы помните, как мы это уже 
проходили. Но они ещё не были обращены. Иисус говорил Петру в ночь 
Своего распятия, Он сказал: “После того как обратишься, укрепи братьев 
своих” (Луки 22:31-32). 

Вы веруете для Вечной Жизни, но когда придёт Святой Дух, Он и 

есть Вечная Жизнь (Иоан. 5:24). Вы зарождаетесь от Духа при 

освящении, но рождаетесь от Духа только тогда, когда входит 

Святой Дух. Именно так. Ребёнок имеет жизнь в утробе матери — 
маленькие мышцы сокращаются, это жизнь. Но когда в его ноздри 
вдохнётся дыхание жизни, это будет совсем другая жизнь. Она 
отличается. Вот в чём дело, это… 

Мой дорогой брат из методистов и пилигримов святости, и назарян, 

крещение Святым Духом и освящение — это разные вещи. 

Освящение — это очищение, то есть подготовка к жизни. Но когда 

приходит Святой Дух, Он есть Жизнь. Приготовление — это 

очищение сосуда, а Святой Дух — наполнение сосуда. “Освящение” 

означает “очищенный и предназначенный для служения”. Святой 

Дух ставит его на служение (1 Кор. 12:4-6). Вы — сосуд, вычищенный 
Богом. [2] 

 
Святой Дух — это сила для служения. [4] 
 
Так вот, видите, Он вошёл не при оправдании. Освящение только 

очистило для Него место. Но когда пришло крещение Святым Духом, 

Он вошёл в людей. [5] 

 
Давайте сейчас узнаем, что говорит Библия. Мы видим, что в 1-м 

Коринфянам 12:13 Библия говорит: “Одним Духом все мы крещены в 
одно Тело”. Мы крещены в Тело Христа одним Святым Духом. Мы 
входим в Него не рукопожатием, мы в Него не записываемся, мы входим 
в Него не крещением водой. Мы крестимся Духом Святым в Тело 

Иисуса Христа. [6] 
 
“Поэтому нет ныне никакого осуждения... (Никакого мирского 

осуждения, они ни в чём не могут вас обвинить.) ...нет...никакого 
осуждения тем, которые во Христе Иисусе, которые живут не по 
плоти, но по Духу (Римлянам 8:1).  

Вот как можно судить о вашем Христианстве. Вот как можно 

узнать, что вы вошли в тот Покой, мир больше не беспокоит вас. 
Конечно! Видишь что-то, уходи от этого прочь. У вас есть что-то 

получше, о чём можно думать. Вот вам, пожалуйста: “Никакого 
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осуждения!” Вот как мы входим в Тело. И вы в безопасности навсегда 
(Еф. 4:30). Библия так говорит! [7]  

 
Тайна Крещения Святым Духом без ощущения, но Личность… [8] 

Что? Церковь, вот почему я не могу принять крещение Святым Духом за 
плач, дрожание или говорение на языках, или за какое-то ощущение. Всё 
это — хорошо. Понимаете? Всё это хорошо, но дьявол очень хорошо 

может подражать этому.  

Но Святой Дух — это Божество, Бог, поселившийся в человеке! 

Это больше, чем ощущение. Это больше, чем говорение на языках. 

Это больше, чем восклицание в Духе. Это больше, чем рыдания. Это 

больше, чем присоединение к церкви. Это Бог, живущий в человеке. 

Божество, Сам Бог так поселился в том человеке, что он может 

говорить и это всё равно, что Бог говорит, вот это Церковь Иисуса 

Христа. [9] 
 

Так вот, не обязательно быть крещённым (в воде), чтобы получить 
Святого Духа, потому что можно получить Святого Духа, когда ваше 

сердце в порядке. Понимаете? Потому что в Деяниях 2:37-41 Пётр дал 
формулу: “Покайтесь и креститесь во Имя Иисуса Христа, и получите 
дар Святого Духа”. Но потом, в Деяниях 10:44-48, Бог взял и дал 
язычникам крещение Святым Духом до того, как они вообще крестились. 
Понимаете? Так что, видите, главное — состояние вашего сердца. 

Тогда Пётр сказал: “Как мы можем запретить креститься водою, если 
они получили Святого Духа, как и мы в начале?” Видите? Поэтому, тогда 
он настаивал на том, что они должны креститься в Имя Иисуса Христа. 

[10] 
 
Он искупляет землю так же, как Он искупляет человека. Что, когда 

человек верит? Он верит, потом крестится; затем он очищается 

Кровью — освящение, что было посланием Веслея; потом он 

наполняется Огнём Святого Духа, Который убирает из него мир, и 

он наполнен Духом, Который есть Слово (или же крещение Святым 
Духом по Слову; Иоан. 6:63). Вы верите в это? Теперь понаблюдайте. 
Ведь Бог собирается искупить Свою землю таким же образом. [11] 

 
Бог делает Себе место в троице. Оправдание, освящение и 

воплощает Себя Самого в Своих людях через крещение Святым 

Духом. То же самое, дьявол делает по образцу Христа. О да, сатана 
воплощается. 

Когда Иисус воплощает Себя в Своих людях, то сама Жизнь, что 

была во Христе, находится в этом человеке. Жизнь говорит, что это 
такое. Понимаете?  
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Когда вы слышите, как люди говорят, что имеют Святого Духа, но 
отвергают это Слово, то что-то неверно. Святой Дух написал это Слово 
(2 Петра 1:20-21). Иисус сказал так: “Если в человеке Мой Дух, он будет 
совершать Мои дела” (Иоан. 14:12). [12] 

 
Теперь взгляните. Иисус говорил им (Луки 24:49), “И Я пошлю 

обетование Отца Моего на вас; вы же оставайтесь в Иерусалиме 
доколе”... Какое было обещание Отца? Книга Иоиля 2:28-32, так, мы 
находим, что Он собирался “излить Духа”. В Исайи 28:11, как там будут 
“лепечущими устами и на иных языках” и всё такое. 

Они поднялись туда. И как мы проходили, может быть, кто-то один 
сказал: “Что ж, я думаю, что мы уже достаточно долго ожидали. Давайте 
просто примем это верою”. Это была бы хорошая баптистская доктрина, 
но на тех братьев это не подействовало. 

Тогда, понимаете, это должно было стать реальностью. И они 

ожидали своего служения, чтобы Слово было подтверждённым. И 
когда вы ищете Святого Духа, то делайте то же самое.  

Да, ты можешь принять это верой. Ты должен принять Христа 

верой. Совершенно верно. И ты принимаешь Святого Духа верой; но 

тогда позволь Святому Духу прийти и сделать обрезание во 

свидетельство того, что Он принял твою веру, видите (Еф. 1:13-14).  
Затем, посмотрите: “Авраам поверил Богу, и это вменилось ему в 

праведность”. Но Бог дал ему знак обрезания в подтверждение, что 

Он принял его веру (Рим. 4:9-12). Итак, это то же самое, что мы должны 
делать. Мы должны ожидать от Духа Святого, пока Это что-то 

произведёт; совсем не обязательно, чтобы из-за того, что мы заговорили 
на языках или потому что мы заплясали, или наполнились эмоциями, 
начали восклицать. Но, когда мы изменились; когда нечто 

действительно произошло! Мне не важно, в какой это придёт форме. 

Только бы это произошло; это самое главное.  
И я верю, что говорение на языках и все остальные вещи — это всё 

правильно, но это само по себе не сработает. И вы знаете, что это не 
сработает. Вот, совсем не от этого. 

Я видел колдунов, говорящих на языках, видел, как чародеи говорят 
на языках и танцуют в духе. Ясное дело. Кладут карандаш, и он пишет на 
иных языках. И кто-то истолковывает это, точно, и говорит правду. Это 
точно. Написал в точности, что произошло, и было именно таким 
образом.  

“Если я говорю языками человеческими и ангельскими, а любви не 
имею, то нет мне никакой пользы. Видите, хотя я могу это делать!” (1 

Кор. 13:1-3) Видите? Так что все эти вещи не означают, что ты имеешь 
Святого Духа. 

Но когда Он, Личность, бессмертный Дух Христов становится 
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твоим личным Спасителем и изменяет тебя, и обращает взор твой 

прямо на Голгофу и к этому Слову, то нечто происходит. Да, сударь. 
Нечто произошло. И нет нужды, чтобы кто-то тебе об этом рассказывал. 

Ты будешь знать, когда это произойдёт. 

И молодое вино, когда это приносит откровение, тогда Это 
открыто. 

И таким образом было в Пятидесятницу. Они знали, что на них 
должен был излиться Дух, и они ожидали, пока это не случилось. И 

когда произошло доказательство этого откровения, тогда у них было 

возбуждение (Отк. 6:6). Это точно. Они тоже дали выход своим 
чувствам. Прямиком на улицы; оттуда, где они сидели в страхе при 
закрытых дверях. И они вышли на улицы; туда, где они боялись какой-то 
группы людей; вышли, проповедуя им Благую Весть! Это верно. Видите? 
Нечто произошло, потому что истинное Слово обетования 

подтвердилось (Деяния 2:1-36). [13] 
 

Вопрос: Мгновение принятия Святого Духа или крещение Святым 

Духом — есть ли в них разница? Говорит ли человек языками? Если не 
всегда, какие известны проявления? 

Ну что ж, вы могли бы представить себе мать, которая рожает 

ребёнка и не знает об этом? Чтобы такого не знать, ей нужно было бы, 
наверно, потерять сознание. Также и вы не можете получить Святого 
Духа, не зная об этом. В вас нечто происходит. Понимаете? Нечто 

изменяет вас. Весь ваш организм, весь ваш духовный организм 

обновляется, и вы становитесь новым творением во Христе — как в 

Библии это выражается — новой тварью во Христе (2 Кор. 5:17). Вы 
об этом знаете. 

Так вот, вы скажете: “Брат Бранхам, тогда ты не веришь, что для 
получения Святого Духа человек должен заговорить языками”. Не для 

доказательства того, что он получил Святого Духа. 
Мне хотелось бы, чтобы все члены моей церкви говорили языками. Я 

хотел бы, чтобы у них это было, и я считаю, что если вы попросите Бога, 
Бог дарует это вам. Но позвольте сказать вам: я знаю многих людей, 

которые говорят на языках и не имеют Святого Духа. И любой 
служитель, который верен самому себе и своему собранию, скажет 
своему собранию то же самое. Дьявол может этому подражать. Павел 
говорил об этом в 1-м Коринфянам 13:1-10: “…Когда же настанет 

совершенное, тогда то, что отчасти, прекратится”, — или же когда 
откроется совершенное. [14] 

 
Не вы используете Святого Духа, а Святой Дух использует вас. 

Понимаете? Понимаете? Не вы, не вы должны использовать Святого 
Духа, Святой Дух взялся за вас. Дар — это нечто такое, что берёшь, как 
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нож, и точишь им карандаш. Это означает покориться Богу и не 

мешаться, чтобы Святой Дух мог вас использовать. [15] 
 
И дальше во все века они получали Святого Духа, но не в такой 

мере, как они имеют Его сейчас; потому что это восстановление 
первоначального. (Мал. 4:5-6, Иоиля 2:25-27). Вот, но в этом 

церковном периоде в церковь изливается Послание. Но церковное 
тело, само по себе, в целом...Скажем, как эта скиния; вот она ходит в эту 
церковь. Эта скиния не есть скиния Святого Духа. Нет такой штуки. 

Индивидуумы, что приходят в эту церковь, являются скиниями 

Святого Духа (1 Кор. 3:16-17). Они являются скиниями, 

содержащими Святого Духа, а не церковь в теле какой-то группы. [3] 
 

Пророк в конце проповеди сказал: “Люблю Его…” Просто пойте это 
от всего сердца, просто чувствуете, как Нечто очень нежно входит в 

вас. Это Святой Дух. 
Затем он молится: Наполни меня Духом. Дай мне Знак любви 

Твоей, пусть будет на мне Дух Святой, который побудит меня жить 

мягко, нежно, побудит меня жить Жизнью, что была во Христе; чтобы 

сердце моё горело для других, чтобы я не имел покоя ни днём, ни 
ночью, пока я не достигну тех, кого смогу достичь. 

Святой Дух — это Знак того, что ваше сердце было помазано 

Кровью, и это есть Знак, что была нанесена Кровь. Если не была 

нанесена, тогда Знак не придёт (Исх. 12:13). Вы понимаете? Скажите 
“аминь”. Кровь должна быть нанесена, и тогда приходит Знак. Это 

Знак того, что Кровь искупления была нанесена и плата за тебя 
уплачена. Благословит вас Бог. [16] 

 
Ссылки:  
[1] “Вопросы и ответы” (23.12.59), пар. 65  
[2] “Вопросы и ответы на тему Святого Духа”, пар. 37  
[3] “Богохульные имена”, стр. 26, 15-16 
[4] “Отсчёт готовности” (09.09.62у), пар 39 
[5] “Как я могу победить?”, пар. 50  
[6] “Усмотренное Богом место поклонения” (25.04.65), пар. 95  
[7] “Послание к Евреям, глава 4”, пар.209  
[8] “Господа, не является ли это знамением конца?”, пар. 260  
[9] “Свидетельство истинного Свидетеля”, пар. 186-187  
[10] “Вопросы и ответы” (03.01.54у), пар. 42-43  
[11] “Время жатвы”, пар. 334  
[12] “Вторая Печать”, пар. 203-205  / [13] “Четвёртая Печать”, пар. 73-83  
[14] “Вопросы и ответы” (23.08.64в), пар. 93-97, вопрос № 289 
[15] “Разбитые водоёмы” (23.01.65), пар. 159 / [16] “Знак” (01.09.63у), пар. 448, 450, 455. 
 

Духовно-созидательный камень № 130  

Подобрано из Открытого Слова на этот час, составитель: 

Gerd Rodewald, Friedenstr. 69, D-75328 Schömberg, Germany 

www.biblebelievers.de, Fax: (+ 49) 72 35 33 06 
Придёт человек с Посланием, твёрдо стоящий на Библии, и труд быстро обойдёт землю. Семена будут 

расходиться через газеты, материал для чтения до тех пор, пока Его не услышит каждое предопределённое Семя 

Божье. [Брат Бранхам в книге “Руководство, Порядок и Учение Церкви”, 27.05.62, пар. 179] 


